



hilodirecto

PAQUISTÁN CONDENA ATAQUES CON DRONES

Islamabad condenó las acciones de aviones teledirigidos estadounidenses sobre territorio paquistaní, reiniciadas esta semana tras una pausa de casi dos meses dictada por las tensiones entre ambos países. "Estos ataques son una violación de la soberanía nacional y no pueden ser tolerados", dijo el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Abdul Basit, citado por Prensa Asociada de Paquistán, la agencia oficial del Gobierno. Entre el martes y el miércoles murieron diez presuntos talibanes en dos agresiones perpetradas en las zonas tribales de la nación asiática. (PL)

HUELGA DE TAXISTAS EN ITALIA



FOTO: AP

Los taxistas italianos protagonizaron su segundo día de movilizaciones, negándose a trabajar en protesta contra la liberalización del sector, concentrándose frente a la sede del Gobierno y convocando una huelga general para el próximo 23 de enero. Rechazan que el Gobierno pretenda duplicar el número de licencias y otorgarlas de forma gratuita, medida que consideran injusta. El gremio asegura que ya con las licencias actuales no hay trabajo para todos y que los gastos han aumentado, por lo que sumar más prestadores solamente los perjudicaría. (Telesur)

INMIGRANTES DETIENEN DECRECIMIENTO POBLACIONAL ALEMÁN

Por primera vez en ocho años la población alemana creció en el 2011 gracias al aporte demográfico de la inmigración, informó la Oficina Nacional de Estadísticas. El año pasado vivían en Alemania 81 millones 800 mil personas, lo cual reafirma a la nación como la más poblada de la Unión Europea. Con una de las tasas de natalidad más bajas de Europa, la población alemana registró en el 2011 cerca de 680 mil recién nacidos frente a cerca de 850 mil decesos. No obstante, tal descenso fue contrarrestado por la inmigración, ya que en el 2011 se hicieron residentes en este país unos 240 mil extranjeros, la mayor cantidad de los últimos diez años. (PL)

FRANCIA PIERDE SU CLASIFICACIÓN TRIPLE A

La agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) rebajó un punto la calidad crediticia de Francia, que ahora es de AA+, lo cual asesta un golpe severo a la capacidad de la eurozona para impedir el agravamiento de la crisis de deuda. Además, S&P degradó las calificaciones de otros nueve países de la región, entre los que destacan Austria, Italia y España, pero mantuvo el codiciado nivel "AAA" de Alemania. (AP)

PRÉSTAMOS RÉCORDS A BANCOS ESPAÑOLES

Los bancos españoles tomaron prestados 118 mil 860 millones de euros del Banco Central Europeo (BCE) en diciembre, un 21,3 % más que en noviembre, lo que ilustra las dificultades del sistema bancario para financiarse en el mercado, según datos divulgados por el Banco de España (banco central). Ese monto es el más elevado desde julio del 2010, cuando los bancos españoles habían requerido 131 mil 890 millones de euros del BCE. (AFP)

Venezuela designa más del 60 % del ingreso nacional a la inversión social

Chávez presenta ante Asamblea Nacional informe de gestión 2011

CARACAS, 13 de enero.—El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, presentó este viernes ante la Asamblea Nacional (AN) la Memoria y Cuenta de la gestión gubernamental del 2011, como parte del cumplimiento de la Constitución de la República, y en la cual abordó los avances comprendidos en materia social, de salud y de economía, indicó Telesur.

En el tópico social destacó que la inversión acumulada en Venezuela desde 1999 y hasta el 2011 "llegó a 468 mil 618 millones de dólares". Preciso que más del 60 % del ingreso nacional se dirigió a esta esfera. El presidente comparó la cifra con los 73 mil 494 millones de dólares destinados para ese mismo ámbito por los Gobiernos anteriores, agrega AVN.

La pobreza general en el país sudamericano disminuyó de 43,9 % en 1998, a 26,7 % en el segundo semestre del 2011, informó el presidente Chávez, quien aclaró que estas cifras son realizadas por instituciones como el Banco Central de Venezuela (BCV) y el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En tanto, la "pobreza extrema pasó de 17,1 % en el segundo semestre de 1998, a 7,0 % en la última medición que tengo, correspondiente al 2011", recaló el jefe de Estado.

En su mensaje a la nación, el mandatario aseguró que durante los 13 años



FOTO: AVN

de la Revolución Bolivariana, el sistema financiero se ha fortalecido con la duplicación de las reservas internacionales y el crecimiento de la economía, que para este año se calcula en por lo menos cuatro puntos.

Chávez aseguró que la recuperación del 2011 "se debe a la inversión pública", pero destacó que "también juega un papel importante la inversión privada, que ojalá siga fortaleciéndose".

En el área energética, el jefe de Estado recordó que en el Parlamento "se aprobó la apertura petrolera que permitió la verdadera independencia sobre este rubro"; a la vez que se mostró satisfecho de que en la Faja Petrolífera del Orinoco, al sur del país, "tenemos la reserva probada de crudo más grande del mundo".

Brutalidad policíaca en Los Ángeles contra mujer sin techo

WASHINGTON, 13 de enero.—Un usuario del transporte público de Los Ángeles grabó con su teléfono celular a un funcionario de la policía local cuando este agredió a una mujer sin techo que, visiblemente alterada, se resistía a someterse a las órdenes de los agentes.

La brutalidad policíaca y abuso de autoridad fue revelada en un video que circula por Youtube, que muestra a un uniformado golpeando con el puño a una mujer indigente que se encontraba a bordo de un autobús de pasajeros en Los Ángeles, California.

Según Telesur, el hombre que grabó el incidente en la ciudad de Bellflower, al sur de Los Ángeles, fue amenazado por el agente agresor con ser arrestado si no le entregaba el teléfono con el que había registrado la escena.

La mujer, identificada como Julie Nelson, de 42 años, subió al ómnibus tras una discusión con un anciano que también se encontraba en la parada, y fue confrontada por los agentes, a los que respondió enoja-



Julie Nelson recibió un golpe seco en la mandíbula que la hizo desplomarse sobre uno de los asientos.

da. El policía que la sujetaba por el brazo le dio un golpe seco en la mandíbula que la hizo desplomarse sobre uno de los asientos.

El sujeto que grabó la escena aseguró que Nelson se comportaba correctamente con los pasajeros, pero que su actitud cambió cuando los policías le pidieron que se bajara del autobús. No fue arrestada, pero sí puesta bajo observación médica, reseñan medios locales.

Miles de iraníes asisten a funeral de científico nuclear asesinado

TEHERÁN, 13 de enero.— Miles de iraníes asistieron hoy en esta capital a los funerales del científico nuclear Mostafa Ahmadi-Roshan, cuyo asesinato el miércoles generó una ola de acusaciones, nacionales y foráneas, contra Estados Unidos e Israel.

El sepelio se ofició después de las oraciones musulmanas y se prolongó varias horas con movilizaciones espontáneas de residentes en Teherán y de autoridades del Gobierno que acudieron al ritual fúnebre, informa PL.

Entretanto, el embajador iraní ante las Naciones Unidas, Mohammad Khazaee, pidió al organismo internacional que condene el asesinato del joven científico.

En una carta enviada al secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, y a los presidentes del Consejo de Seguridad y de la Asamblea General, Khazaee dijo que su país tiene "pruebas ciertas de que ataques terroristas de este tipo son apoyados por algunos países extranjeros como Israel", cita ANSA.

El ataque "forma parte de los esfuerzos de ciertos ambientes extranjeros para sabotear y neutralizar el programa nuclear pacífico de Irán", afirma el embajador, que pide una condena fuerte por el atentado.

Por otra parte, el presidente de Irán, Mahmoud Ahmadinejad, abandonó hoy Ecuador, país en el que cerró su gira latinoamericana que lo llevó también por Venezuela, Nicaragua y Cuba.



Los habitantes de Teherán se movilizaron para el funeral del científico.

FOTO: REUTERS

Dramática situación en hospitales griegos por recortes

ATENAS, 13 de enero.—Los drásticos ajustes presupuestarios aplicados por el Gobierno están derrumbando el sistema público de salud, denunció este viernes la Federación de Médicos de Hospital de Grecia (OENGE), informa PL.

Las declaraciones estuvieron precedidas la víspera por la noticia del fallecimiento de un paciente en el hospital público de Alexandroupoli, en el noreste del país, debido a la ausencia de personal médico que pudiera atenderle.

Según el presidente de OENGE, Dimitris Varnavas, las medidas de austeridad impuestas a Grecia por sus acreedores se traducen en una dramática ausencia de personal y equipamiento médico, lo que obstaculiza la prestación de asistencia sanitaria en todo el país.

Días atrás dimitió de su cargo el director del hospital estatal de la isla de Rodas, Michalis Kokkinos, ante la penosa situación de la institución y la escasez de personal en todos los departamentos.

Por su parte, la sección de Neurocirugía del Hospital Universitario de Alexandroupoli tuvo que ser cerrada debido a que solo quedaba un miembro del equipo, y en la unidad de Psiquiatría juvenil del Hospital Sismanogleio en Atenas, única de su tipo en el país, dos especialistas atienden a todos los pacientes.

"El Sistema Nacional de Salud se ha desplomado de manera oficial y del modo más desastroso", aseguró Varnavas, quien denunció también la negativa gubernamental a contratar nuevos médicos ante las bajas por jubilación.

Grecia recibió el pasado año un rescate multimillonario de la Unión Europea, el Banco Central Europeo y el Fondo Monetario Internacional, bajo la condición de que aplicara recortes a su presupuesto y redujera el déficit fiscal a expensas del gasto público.